

Prólogo de María-Carmen Guisán Seijas, Directora de la Revista

Me complace presentar el Volumen 27-3 de la Revista Galega de Economía, el cual es un homenaje a los 50 años de los estudios de Economía en Galicia y un homenaje a los 25 años de existencia de la Revista. Los prólogos precedentes, de la Decana de la Facultad de Económicas de la USC, Profesora Emilia Vázquez Rozas, del Conselleiro de Economía, Emprego e Industria de la Xunta de Galicia, D. Francisco Conde López, del Conselleiro de Facenda, D. Valeriano Martínez García y del Profesor Luis Caramés Vieites, Catedrático de Hacienda Pública de la USC y exDecano fundador de la Revista, son una excelente introducción a este volumen especial, en el que se agradece la colaboración de todas las personas que han contribuido al éxito del Congreso del 50 Aniversario.

El Congreso ha sido organizado en 13 sesiones de trabajo, de los cuales se han presentado por escrito para publicación en este volumen 12 artículos, que hemos ordenado de la siguiente forma: Los artículos 1 a 3 tienen relación con el tema del empleo, tan importante para el presente y el futuro de nuestra sociedad. A continuación se incluyen los artículos 4 a 7, sobre importantes sectores productivos de la economía gallega: Pesca, Energía y Minería, Turismo y Universidades. Un tercer grupo de artículos, 8 a 10, está relacionado con la financiación e incluye una comunicación sobre Financiación Autonómica y dos sobre el Sector Financiero y la crisis. Un cuarto grupo de artículos incluye el nº 11, sobre Europa en la encrucijada y el nº 12 sobre Incendios Forestales. Han colaborado, tanto en las exposiciones como en las comunicaciones escritas, prestigiosos economistas y profesionales de las universidades gallegas y de otros ámbitos, incluyendo varias profesoras y profesores y dos exPresidentes de la Xunta de Galicia: Fernando González Laxe en el tema de Pesca y Emilio Pérez Touriño en el tema de Europa en la encrucijada.

Este volumen está disponible en internet en dos versiones lingüísticas (gallego y castellano). La versión en gallego se distribuye también de forma impresa. Una campaña de difusión en prensa y en los Centros universitarios contribuirá sin duda a una mayor divulgación de muchos de los resultados de la investigación económica hacia la sociedad.

La Revista Galega de Economía publica artículos relacionados con la economía gallega, con la economía regional española y europea, y con otras perspectivas económicas relacionadas con América Latina y con otras áreas del mundo. Publica también artículos en inglés y está incluida en importantes índices de calidad científica internacional como Scopus y el ranking SJR de Scimago. Muchos de sus contenidos tienen interés no sólo para estudiantes y economistas, sino también para otras personas preocupadas por el desarrollo económico.

El principal objetivo de la Revista es contribuir de forma positiva al desarrollo económico y a la creación de empleo de calidad, a través de la información económica y su divulgación. Deseo que este volumen tenga un impacto muy positivo en este sentido, y animo a los posibles lectores a que consulten artículos con temas de su interés, que sin duda serán muchos, en nuestra Web: <http://www.usc.es/econo/RGE/benvidag.htm>

Santiago de Compostela, 10 de Septiembre de 2018.

María-Carmen Guisán Seijas. Catedrática jubilada de Econometría. Profesora Ad Honorem de la USC, y Directora de la Revista Galega de Economía